

DANKSAGUNG

Doris Elfriede Flury-Schärer

Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt, lässt uns viele Bilder vorbeiziehen, uns dankbar zurückschauen, auf die gemeinsam verbrachte Zeit.

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei allen bedanken, die ihre Verbundenheit in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Ein besonderer Dank geht an Herr Pfarrer Uli Cremer für die einfühlsam gestaltete Abdankung.

Ebenso danken wir für die Spenden ans «Mottastübli», welches Doris sehr am Herzen lag, die vielen Blumen und die Batzen für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilie